





CONMEMORANDO LOS 65 AÑOS DEL TECNM EN CELAYA: INAUGURACIÓN DE LA SALA ORGULLO LINCE



20 de marzo del 2024

Celaya, Guanajuato a 20 de marzo de 2024. En el marco de la conmemoración por los 65 años de la fundación del Tecnológico Nacional de México en Celaya, se llevó a cabo la apertura de la "Sala Orgullo Lince". Este espacio fue inaugurado el día 19 de marzo de 2024, como tributo a la dedicación y al servicio de la Educación Tecnológica de México por parte de cada uno de los directores que han liderado esta casa de estudios.



La ceremonia contó con la presencia de directivos que formaron parte de la institución, entre ellos, el director del Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET), José López Muñoz, y Juan Manuel Ricaño Castillo, docente del CIIDET, quienes participaron en la develación del muro de exdirectores de la institución educativa. Este acto simbólico no solo honra la

memoria de aquellos que han dirigido el rumbo del TECNM en Celaya, sino que también resalta su contribución al desarrollo académico y tecnológico de la región.

Los muros de la Sala Orgullo Lince son testigos del agradecimiento hacia las gestiones y liderazgo de dieciséis personas que han contribuido para posicionar al Tecnológico Nacional de México en Celaya, en la formación de profesionales altamente capacitados y comprometidos con el progreso de la sociedad.









Por su parte, el director del Tecnológico Nacional de México en Celaya, Ernesto Lugo Ledesma durante su mensaje enfatizó el compromiso continuo de la institución con la excelencia académica.

"En este día tan significativo para nuestra comunidad educativa, nos reunimos para celebrar no solo un aniversario más, sino para rendir homenaje a todos aquellos que han contribuido al crecimiento y desarrollo de nuestro querido Tecnológico. La apertura de la Sala Orgullo Lince es un recordatorio tangible de la dedicación, el compromiso y el trabajo arduo de generaciones de directores, docentes, personal administrativo y, por supuesto, de nuestros queridos estudiantes", afirmó el director Lugo Ledesma.

Este espacio conmemorativo no solo celebra el legado de aquellos que han liderado esta institución, sino también a las familias, siendo un pilar fundamental en este camino con su invaluable apoyo. Un legado que inspira a las generaciones futuras a seguir su ejemplo de excelencia, compromiso y servicio a la comunidad.



El CIIDET, extiende una felicitación al TECNM en Celaya por su compromiso con la misión y los valores que la han guiado durante estos 65 años de historia.

